

Le blocus imposé par les États-Unis au Venezuela vise à étouffer la population



Jorge Arreaza M ✓
@jaarreaza

¡Dolor y penurias! Ese es el objetivo de las "sanciones" de EEUU. Así lo confiesa en su libro @RichardMNephew . PDVSA ha sido severamente afectada por el bloqueo. Las restricciones de gasolina, son sólo un ejemplo. Sin embargo, lograremos salir adelante con esfuerzo y conciencia.

Desarrollar una estrategia para aumentar el dolor de manera cuidadosa, metódica y eficiente en las áreas que son vulnerables y evitar al mismo tiempo las que no lo son. Es prudente que los encargados de la formulación de políticas definan por sí mismos hasta qué grado están dispuestos a imponer el dolor a su adversario y a aquellos que cooperan con él, para poder prevalecer sobre el Estado sancionado. Los encargados de la formulación de políticas deben saber de antemano si están dispuestos a llevar a la quiebra a su adversario, enviando a su población a la penuria o no.

Richard Nephew
El arte de las sanciones

Jorge Arreaza cite un livre d'un ex-fonctionnaire du Département d'État nord-américain.

Caracas, 12 sept (RHC).- Le ministre vénézuélien des Affaires étrangères, Jorge Arreaza, a réitéré ce vendredi que les mesures coercitives et unilatérales imposées par les États-Unis à ce pays ne visent qu'à étouffer la population.

Douleur et difficultés! C'est l'objectif des "sanctions" nord-américaines, a déclaré le chef de la diplomatie vénézuélienne dans un message sur Twitter, faisant référence au livre The Art of Sanctions de l'ancien fonctionnaire du Département d'État nord-américain, Richard Nephew.

Dans sa publication, il a montré un extrait du livre où son auteur déclare : "il est prudent pour les décideurs politiques de définir eux-mêmes dans quelle mesure ils sont prêts à imposer des souffrances à leur adversaire et à ceux qui coopèrent avec lui, afin de l'emporter sur l'État sanctionné".

Les déclarations de Jorge Arreaza visent à dénoncer une fois de plus les graves difficultés subies par le Venezuela en raison du déficit en essence causé par le pillage de la compagnie des pétroles du Venezuela, PDVSA et la persécution par Washington de ceux qui commercent avec la compagnie pétrolière.

À cet égard, il a déclaré : "Les restrictions sur l'essence ne sont qu'un exemple parmi d'autres. Cependant, nous parviendrons à aller de l'avant avec effort et conscience".

Ce vendredi, la Commission présidentielle Alí Rodríguez Araque, chargée de la restructuration du PDVSA, a fait part de la mise en œuvre d'un plan d'urgence temporaire pour l'approvisionnement en carburant.

Dans un communiqué de presse, l'entité gouvernementale a réitéré la dénonciation de l'impact négatif sur l'industrie pétrolière vénézuélienne des actions punitives de l'administration américaine de Donald Trump, dans le but de provoquer l'asphyxie économique du pays.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/233926-le-blocus-impose-par-les-etats-unis-au-venezuela-vise-a-etouffer-la-population>



Radio Habana Cuba